

# アユの釣り人 釣果を語る。。。

<令和6年度版>

当連合会に寄せられた釣り人からの情報を随時掲載しています。

7月13日 釣り師のトシさん

- ・気仙川：今日も気仙川、半日遊んで26尾ゲット、サイズは13～22cmで、ほとんどが20cm以上。昨日まで雨による増水と濁りで状態は良くないが、このまま落ち着けば連休は期待！

7月7日 この道40年のスガさん

- ・盛川：解禁日の前日入りし車中泊、朝5時から竿を出すも当りなく、7時頃より釣れ始め午前中で29尾。ほとんどが20cmアップで、この時期としては良好。小雨が降ったが水量少なく、追いもイマイチ。水量があればベストコンディション間違いなし、適度の雨がほしい。今年の沿岸河川は出だしOK、期待している。

7月4日 釣り師のトシさん

- ・気仙川：解禁日の1日に行ったが、濁りがあり竿止め～！今日は自身のシーズン解禁日となったよ。横田地区で遊んで18尾ゲット、サイズは17～22cmで、なかなかいいね。これから釣りまくるぞ。

7月2日 この道40年のスガさん

- ・気仙川：水量少なく、昨日の濁りはなし、コンディションはまます。3人で出かけて、一人10～15尾程度だったが、型は大きく20～23cmも混じる。久々に、気仙川の解禁直後としては良かった。年を重ねても釣りは楽しい、やめられないよ！

.....